
　経営学部ならͼに大学Ӄ国ࡍ社会Պ学経営学ઐ߈の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございま
すʂ横浜経営学会では、皆さんを心より歓迎いたします。皆さんは、これから始まる大学生活に大き
な期と不҆を感じているかもしれませんが、い人生のதでもۃめてوॏな大学生活をͥひとも༗
ҙٛにաごしてもらいたいと思います。
　さて、ະિ༗のコロナՒも 3 年が経աし、今く、গしだけその出口が見えかけてきているように
思われます。しかし、コロナՒでは、これまでの通常の生活は制ݶされ、今までී通にできてきたこ
とができないঢ়گに多く面しました。その一方で、コロナՒは、人間がよりྑい社会を࡞ܗるため
にஙいてきたさまざまなものをࠜఈからߟえすػ会にもなりました。ྫえば、毎日のように会社に
出ۈし、自੮に࠲って事をし、多くの人が会ٞで一か所にूまってٞをし、さらにԕくの方と交
বするために出ுするという一ൠతなϏδネスύーιンの事のスλイルは、コロナՒにおいて、σ
δλルのྗを活用したԕִπールの発లとීٴにより、大きくมわりました。今では、出ுすること
なくϦϞートで会ٞができますし、そのۭいた時間にさらに生࢈తな事にै事することができます。
感染症の֦大にう経ࡁ活動のఀというのは間ҧいなくྑくないことですが、そこから新たなϏδ
ネスϞσルがܗされているのも事実です。
　コロナՒにより人ྨは΄΅しくෛのӨڹをඃりましたが、このڥٯからਖ਼のӨڹをもたらすこと
をߟえることができるのも人間のӳがなせる業といえます。人間のӳを݁ूし、大きなをࠀ
していく方策を人々が必ࢮになってߟえて乗り越えていく。こうしたことは、研究を通じてもたら
されています。研究は、自らઃ定した課に対してそのղをཧతにಋくものです。そして多くの人々
の研究のੵの্に、新たな研究が生み出され、そして、人々や社会に立つものが新たに生み出さ
れています。研究はとてもຯですし、ϊーϕルの授くらいしか一ൠの人々のؔ心事にはなりま
せん。でも、今、զ々がڗ受しているさまざまなٕज़やみは、΄΅すべて研究Ռの্にଘ立し
ているのです。
　ってʮ横浜経営学会ʯのおをしましょう。ʮ学会ʯは、研究をする人々のूまりですので、横
浜経営学会は、横浜国大で経営を研究する人々のूまりということになります。経営学部の教員はみ
なこの学会にࢀըしており、経営にؔする༷々な学での研究Ռを発දしています。これから
皆さんの授業を୲したりθϛナールでࢦಋしたりする教員は、みな研究をしている研究者なのです。
その研究者が教えるというのには、大きなҙຯがあります。なͥなら、みなさんも大学では研究をす
るからです。高校までは、教員（ઌ生）から教わりながらษڧしてきたと思います。しかし大学では、
皆さんは生ెではなく学生、ݯޠから学をする者になります。大学では、֬かに研究のϕースとな
るࣝを֫ಘするために教わるܗでษڧすることもありますが、それは出発にա͗ません。そこか
ら、動తに学ͼ、をઃ定し、そのղܾ策をཧతにಋくという研究を皆さん自が行っていき
ます。そして、ू大の研究Ռとして、経営学部ではଔ業จを、大学Ӄ生はम࢜จまたはത࢜
จをࣥචします。こうしてഓった研究するྗは、皆さんが社会に出て面する༷々な課をղܾす
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るための方๏をఏڙしてくれます。ͥひ、大学ではʮ研究をするʯというϚインυをৢしてくだ
さい。そして、経営学部の教員もそして横浜経営学会も、皆さんの研究活動を支ԉしてくれますので、
。తに教員や学会にؔわってみましょうۃੵ
　最後に横浜経営学会が皆さんにఏڙしているαーϏスをおえします。同学会では、このจষがܝ
を年ࢠされているʰ経営学会ニュースʱというࡌ 1 ճ発行しています。ここには、ઌ生方の研究や
ཹ学のおがฏқにઆ明されていますし、以Լでड़べるʮ経営学会ʯ受࡞の要ࢫなどがࡌܝさ
れていますので、ͥひ、ಡんでみてください。また、h 横浜経営研究ʱという研究ࢽを年に 2 ʙ 3 ճ
発行しています。教員による最新の研究Ռが発දされていますので、ちょっとしいかもしれませ
んが、ͥ ひ、ಡんでみましょう。ଔ業จやम࢜จのઌ行研究として多くの学生がಡんでいますし、
θϛબͼにも大いに活用できます。また学会では、皆さんの研究Ռであるଔ業จとम࢜จの
うち、ಛに༏लなものに対してʮ経営学会ʯを授༩しています。
　皆さんには、本学会がఏڙしているさまざまなαーϏスをར用して研究ྗをຏき、実り多き大学生
活をաごされることをお祈りしています。
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